



Baden-Württemberg.de

📅 02.09.2013

NATUR

Schönbuch zum „Waldgebiet des Jahres“ gewählt



© dpa

Über 7.000 Internetnutzer wählten mit dem Schönbuch Baden-Württembergs ältesten Naturpark zum „Waldgebiet des Jahres“ 2014.

Baden-Württembergs ältester Naturpark Schönbuch ist zum „Waldgebiet des Jahres“ 2014 gewählt worden. Fast 60 Prozent von mehr als 12.000 Teilnehmern einer Internet-Abstimmung votierten für den rund 15.600 Hektar großen Wald nördlich von Tübingen, wie der Bund Deutscher Forstleute (BDF) am Montag in Berlin mitteilte. Damit setzte sich der 1972 gegründete Naturpark gegen drei Konkurrenten aus Brandenburg, Bayern und Sachsen durch.

„Die Wahl zum Waldgebiet des Jahres 2014 ist eine verdiente Auszeichnung für den Schönbuch und eine Würdigung der Verdienste aller, die sich für dieses Waldgebiet einsetzen. Die deutliche Mehrheit bei der Onlineabstimmung zeigt auch den engen Bezug der baden-württembergischen Bürgerinnen und Bürger zum Wald“, sagte der baden-württembergische Forstminister Alexander Bonde.

Die Übergabe des Titels soll im Frühjahr stattfinden. Das ganze Jahr 2014 über werde dann der Wald mit zahlreichen Veranstaltungen gefeiert. Der BDF zeichnet seit 2012 „Waldgebiete des Jahres“ aus.

Quelle:

Mit dpa

#Landwirtschaft #Naturschutz

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/schoenbuch-zum-waldgebiet-des-jahres-2014-gewaehlt>